

#SÜD #TARIFRUNDE REGIONAL 18. April 2018

# ZuB-Infotag der EVG in München

Rund 90 interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer nahmen Mitte April am ZuB-Infotag der EVG in München teil. Die äußerst gelungene Veranstaltung war von der EVG-Geschäftsstelle München organisiert worden.



Eines der Schwerpunktthemen war die bevorstehende „Tarifrunde 2018“. „Wir wollen unsere Mitglieder möglichst früh dafür sensibilisieren, dass wir unsere Forderungen auch diesmal wieder gemeinsam durchsetzen werden. Da wo nötig, werden wir die Tarifverhandlungen mit kreativen Aktionen begleiten“, sagte der zuständige Bereichsleiter Region, Paul Eichinger. Eine Auffassung, die bei ZuB-Infotag in München auf viel Zustimmung stieß.



